
CÂMARA DEBATE FALTA DE MÉDICO PARA PERÍCIA NO INSS DE
SANTA ISABEL

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O assunto veio à tona através de requerimento apresentado pelo Vereador do PL, Chico do
Mercado, que solicitou providências junto ao Instituto Nacional do Seguro Social-INSS para
que a Agência de Santa Isabel, disponibilizar um médico para a realização de pericias.
“É notória a ausência de pericias na agência do INSS do nosso Município e também é fato, a
importância que em Santa Isabel seja implantada a pericia na própria agência, uma vez que
nossos munícipes são prejudicados por ter que se locomover a outros municípios para
realizarem a perícia médica”, justificou.
Chico do Mercado que teve seu requerimento aprovado pelo demais vereadores na sessão
legislativa desta terça-feira, 16, reforçou a necessidade diante da atual crise sanitária que
assola o país, de a agência local retorne, ao menos, os atendimentos, mesmo que de forma
reduzida, visando o público geral, os portadores de necessidades ou maiores inválidos, para
que os mesmos não tenham que se deslocarem para outras cidades.
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